
Ein Biotop ist der  von bestimmten Lebewesen.

Zum Biotop gehören zum Beispiel die Temperatur

von  und Wasser.

Auch der Niederschlag gehört dazu, also Regen oder Schnee.

Oder die Art des .

Diese Dinge bestimmen mit, welche Tiere, P&anzen

und Pilze in einem Biotop leben können.

A(e , P&anzen und Pilze in

einem Biotop bezeichnet man zusammen als „Biozönose”.

Biotop und  ergeben zusammen ein Ökosystem.

Hier einige Beispiele für Biotope:

Seen, Flüsse oder einzelne  davon,

Sümpfe, Moore, Trockenwiesen oder Feuchtwiesen,

Steilküsten, Wälder und viele andere .

Anste(e eines Waldes kann man aber auch schon einen

einzelnen toten Baum als  ansehen.

Quellenangabe: Artikel: Biotop (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Biotop&amp;oldid=27524


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


